



Transcripción de video: Iniciar una organización sin fines de lucro

[Narrador] La Asociación sin fines de lucro de Washington presenta: Iniciar una organización sin fines de lucro.

¿Está pensando en iniciar una organización sin fines de lucro? La Asociación sin fines de lucro de Washington está aquí para apoyar su viaje.

Iniciar una organización sin fines de lucro requiere mucho trabajo y puede ser un proceso complicado. Este video proporciona información educativa básica que puede ayudarle a decidir si iniciar una nueva organización sin fines de lucro es adecuado para usted.

Empecemos desde el principio.

¿Qué es una organización sin fines de lucro? Una organización sin fines de lucro es un tipo de compañía que se crea para lograr un beneficio público.

Existen algunas diferencias importantes entre una organización sin fines de lucro y una con fines de lucro. Por ejemplo, una organización sin fines de lucro pertenece a la comunidad y no tiene propietario. Además, una organización sin fines de lucro no reparte ganancias. Cualquier dinero sobrante al final del año se destina a promover la misión de la organización. Por último, la mayoría de las organizaciones sin fines de lucro tienen voluntarios. Una empresa con fines de lucro no tiene voluntarios.

Formar una organización sin fines de lucro:

Para iniciar una nueva organización sin fines de lucro, deberá formar un consejo directivo. Un consejo directivo es el órgano rector de una organización sin fines de lucro y ayudará a que la organización cumpla y rinda cuentas ante la comunidad.

También actuarán como defensores y embajadores de su organización sin fines de lucro. Además de establecer un consejo directivo, deberá registrar su organización en varias entidades gubernamentales.

Lo más importante es que deberá registrarse como una compañía sin fines de lucro en la Secretaría del Estado de Washington, División de Compañías y Entidades Benéficas. Este proceso se llama incorporación.

Es posible que también deba registrarse como una entidad benéfica. Si solicita a miembros del público en general que donen a su organización y recauden al menos \$50,000 anualmente en Washington, o si le paga a alguien para que haga el trabajo de la organización, debe registrarse como una entidad benéfica.

Cada año, las compañías sin fines de lucro deben completar un informe anual y las entidades benéficas deben completar una renovación anual.

Asegúrese de verificar qué tipo de organización es y recuerde que puede calificar como ambas. Si decide contratar empleados, tener un nombre comercial o realizar ciertos tipos de negocios, es posible que también deba solicitar una licencia comercial general del Departamento de Hacienda de Washington.

La mayoría de las fundaciones gubernamentales y los financiadores corporativos requieren que usted tenga un estado de exención de impuestos. Debe solicitar el estado de exención de impuestos según el Código de Rentas Internas, sección 501c3 si su organización planea recaudar dinero de individuos, fundaciones, gobiernos o corporaciones. Estar exento de impuestos significa que su organización no tiene que pagar el impuesto federal sobre la renta corporativa sobre los ingresos, y las contribuciones realizadas a su organización sin fines de lucro pueden ser deducibles de impuestos para el donante. Si decide solicitar esta exención, deberá presentar un informe anual conocido como formulario 990 del IRS.

Gente:

La comunidad y las personas son importantes al iniciar una organización sin fines de lucro. El consejo directivo, los voluntarios y la comunidad de la organización son fundamentales para el éxito de una organización sin fines de lucro.

Desarrollar relaciones sólidas con miembros clave de la comunidad es fundamental para el éxito de cualquier organización sin fines de lucro.

Asegúrese de conectarse con los grupos que más se preocupan por la misión de su organización sin fines de lucro, como las personas a las que presta servicios, otras organizaciones sin fines de lucro que puedan realizar un trabajo similar, posibles donantes, fundaciones y financiadores, incluidas entidades gubernamentales, y funcionarios electos.

Planificación:

La planificación es esencial a medida que su organización sin fines de lucro avanza. Desde elegir su misión hasta desarrollar una estrategia de trabajo, siga pensando en el futuro de la organización y documentando sus planes.

Sus planes pueden incluir un plan de organización, un plan de negocios, un plan de recaudación de fondos y un presupuesto. Es importante desarrollar prácticas sólidas desde el principio. Las organizaciones sin fines de lucro a menudo pasan del modo inicial al modo operativo más rápido de lo esperado.

Las actividades que ayudarán a respaldar el funcionamiento eficaz de su organización sin fines de lucro incluyen la creación de un sistema de archivo, la apertura de una cuenta bancaria, la adopción de políticas clave, la compra de seguros y la configuración de sistemas de nómina y recursos humanos si está contratando empleados. Su organización también puede beneficiarse de recursos adicionales, como asesoramiento de expertos en finanzas, asuntos legales o recursos humanos.

En general, estas actividades producirán políticas, prácticas y sistemas que servirán a la organización en los años venideros.

Pasar de una idea a una organización requiere recursos, y la Asociación Sin Fines de Lucro de Washington está aquí para apoyarle. Nuestra guía para iniciar una organización sin fines de lucro incluye información útil sobre cumplimiento, listas de verificación, plantillas y hojas de trabajo. Puede encontrar esta guía y más recursos para su organización en la Biblioteca de aprendizaje de la Asociación sin fines de lucro de Washington. Para obtener más información, visite nonprofitwa.org.

Este video fue presentado por la Asociación sin fines de lucro de Washington con el apoyo de la Secretaría del Estado de Washington, División de Compañías y Entidades Benéficas.

FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN